

MAGAZINE

Dandim 0709/Kebumen Launcing Dapur Sehat Atasi Stunting (DASHAT) Dan Penyerahan Bantuan Bapak Asuh Anak Stunting

Nurfaizin - KEBUMEN.MAGZ.CO.ID

Sep 29, 2022 - 13:01



Dandim 0709/Kebumen Launcing Dapur Sehat Atasi Stunting (DASHAT) Dan Penyerahan Bantuan Bapak Asuh Anak Stunting

KEBUMEN - Wujud kepedulian terhadap Perkembangan Balita, Dandim 0709/Kebumen, Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., menghadiri acara Launching Dapur Sehat Atasi Stunting (DASHAT) Dan Penyerahan Bantuan Bapak Asuh Anak Stunting kepada Eko Haris Purnomo (1.5th), Adhitia Rahmadhani (1.5th), Rania Taqia R (2.5th), Aina Rayadinta (Umur 2th), Fathan Danial (2 th), Dillanata Atala (1.5th), Kekye Saputra (1.5th), Refandi (4th) bertempat di Balai Desa Ungaran, Kecamatan Kutowinangun, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Kamis, (29/09/22).

Sambutan Bupati Kebumen Di wakili Ibu Dr.Y Rini Kristiani M.kes (Asisten 2 Bupati Kebumen) menyampaikan pemerintah Kabupaten Kebumen mengucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada semua pihak yang telah memberikan komitmen sebagai dukungan terhadap upaya pengentasan samping di Kabupaten Kebumen merupakan akar permasalahan dari peningkatan kualitas sumber daya manusia yang terus kita upayakan pementasannya sehingga membutuhkan penanganan yang komprehensif dan terkesinambungan untuk menekan angka itu penanganan Stunting.



Memerlukan kerjasama yang sinergis antar sektor sehingga dapat paling mendorong dalam percepatan penurunan di samping dalam upaya peningkatan pembangunan nasional keluarga merupakan Aspek penting yang perlu diperhatikan kekuatan pembangunan nasional berakar pada elemen keluarga sebagai komunitas mikro dalam masyarakat sejahtera dan berkualitas merupakan pondasi dasar bagi keutuhan kekuatan keberlanjutan pembangunan untuk itu pembangunan keluarga menjadi Aspek penting yang mutlak harus dilakukan sehingga tercipta keluarga berkualitas yang dapat mendukung masa depan bangsa.

Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., di tempat yang sama menyampaikan hal ini kami lakukan dalam upaya menurunkan stunting di wilayah

Kabupaten Kebumen yang mengalami gizi buruk. Kegiatan tersebut dilaksanakan sekaligus melihat perkembangan kondisi anak stunting," Ucapnya.

"Kegiatan ini juga merupakan wujud nyata TNI dalam membantu mengatasi kesulitan rakyat di Sekelilingnya sebagai upaya dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui peningkatkan gizi," pungkasnya.

Hadir dalam kegiatan Pemberian Bantuan Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., Iptu Juyo Suharto (kaurbin ops Binmas Polres Kebumen), Iin Windarti Arif Sugianto (ketua TP PKK kab Kebumen), Dr. Y Rini Kristiani M. Kes (Asisten 2 Sekda kab. Kebumen), Dra Farida Sumarlin M. Si (kordinator bidang pengendalian penduduk BKKBN provinsi Jawa Tengah), Joni Hermawan ST. Mt (Kepala Dinas lingkungan hidup dan Kelautan Kab Kebumen), Widiatmoko, S.H, MH Plt. (Kepala Dinas Pertanian dan Pangan), Drs. Eko Widiyanto (Kepala Dinas Sosial, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Kabupaten Kebumen), Drs Anton Purwanto (Camat Kutowinangun), Aris Pambudi (Kepala Desa Ungaran), Ibu PKK dan Warga Masyarakat Desa Ungaran.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen